

Hoja del Lunes

La Asociación de la Prensa editó “La Hoja del Lunes” semanario que cubría la fecha libre en los cotidianos de la Prensa al ser inhábil a esos efectos los domingos.

El entonces capitán general de la Región, Juan Yagüe, no dejó nunca de incitar a los periodistas burgaleses a hacer realidad la creación de la Hoja del Lunes de Burgos. La mediación de Juan Yagüe Blanco permitió acelerar los últimos trámites y facilitó que el Ayuntamiento presidido por

Florentino Díaz Reig, concediese una subvención con lo que los obstáculos de índole económica quedaron superados.

Su aparición fue el 6 de marzo de 1950. Su edición se hizo en los talleres de Diario de Burgos, donde también radicaba la Redacción.

Andrés Ruíz Valderrama fue su director; Luis Vallejo Orbea, redactor de mesa; Julián Martínez Martínez, redactor deportivo y Juan José Calleja López, redactor de local.

Más tarde formarían parte de la Redacción, una vez se produjo el cierre de la Voz de Castilla en 1976, Vicente de Mencia y José Manuel Páramo.

La Hoja del Lunes se encuentra en microfilm en el Archivo Municipal desde 6-3-1950/27-5-1985

